



Bogotá, Febrero de 2022

Señores:

Padres de Familia Grado Undécimo  
L. C.

Ref: CURSO PREICFES 2022

Reciban un cordial saludo de bienvenida y los mejores deseos de éxito para el presente año.

A continuación presentamos la propuesta de ejecución del curso PREICFES que organiza nuestra Institución para el año 2022, como un medio de preparación para las pruebas de estado SABER 11 (ICFES) y la proyección para la etapa universitaria, mediante el repaso y la revisión de los principales temas vistos en las asignaturas básicas durante el proceso educativo.

El curso se inicia el **sábado 26 de febrero** y finaliza dos semanas antes de la prueba de estado como fecha límite, la intensidad es de 100 horas clase incluidos dos simulacros. Las jornadas de clase incluyen sesiones a partir de las 7:30 a.m. en punto, hasta las 1:00 p.m. con dos descansos intermedios. (Posteriormente cada grupo recibirá un horario específico de trabajo).

En la segunda jornada (5 de Marzo) se aplica un simulacro inicial de valoración que contempla conocimientos de las áreas evaluables, para determinar el grado de desempeño. En la penúltima jornada se aplica un simulacro final como evaluación del proceso. (Estos son simulacros que se aproximan a la prueba ICFES por el material utilizado, tipo de preguntas, horario y forma de aplicación). Estas pruebas arrojan un informe escrito donde se refleja el resultado del estudiante, mostrando las fortalezas y aspectos a profundizar como punto de apoyo al refuerzo y preparación.

Es importante tener en cuenta que los resultados de las Pruebas de Estado dependen en gran medida del trabajo realizado durante la educación básica secundaria y media, ya que la adquisición de habilidades para el desarrollo de competencias no se puede dar en corto tiempo; sin embargo, el proceso se ha ajustado de acuerdo con los parámetros que maneja la prueba formalmente.

El costo total del curso para estudiantes externos es de \$630.000 (seiscientos treinta mil pesos) y de \$540.000 para estudiantes del Liceo de Cervantes El Retiro. Este valor incluye los dos simulacros, guías, talleres y demás material requerido para el desarrollo del trabajo. Al finalizar el curso se entrega una certificación, siempre y cuando se haya asistido a más del 80 % del programa, en caso de ausencia se solicitará la excusa respectiva para el reingreso al curso.

Para el pago de PREICFES por favor, hacer transferencia en línea desde su banco por el valor respectivo a la cuenta de ahorros 26501127619, del banco Caja Social, a nombre de Provincia de Nuestra Señora de Gracia de Colombia, Nit. 860006764-6. Plazo máximo hasta el 23 de febrero de 2022 (Cupos limitados)

Una vez haga la transferencia, hacer llegar el soporte de pago al correo [secretaria@liceodecervantesretiro.edu.co](mailto:secretaria@liceodecervantesretiro.edu.co) (es indispensable colocar en el cuerpo del mensaje nombre del estudiante, colegio, número de celular, correo electrónico y el nombre del acudiente y teléfono) En el asunto colocar PAGO DE PREICFES 2022

Con la seguridad de obtener el máximo provecho para afianzar el proceso académico del joven, que lo proyecte hacia el logro de las expectativas vocacionales y su desarrollo profesional, agradecemos la colaboración y apoyo con este trabajo.

Cordialmente,

  
Fr. Mauricio Ruiz, OSB  
P. Fray Henry Mauricio Pérez Arias, OSA  
Rector.

  
Ludwig Gustavo Ortiz W.  
Coordinador.